

# Seis centros contarán el próximo año con auxiliares nativos de lingüística en inglés

Cinco estudiantes de otros tantos colegios de La Rioja disfrutarán a partir de septiembre de una inmersión lingüística en Canadá



PAULA GIL OCÓN

**LOGROÑO.** Dos nuevos programas de inmersión lingüística abren paso a los centros de nuestra comunidad en un camino hacia el bilingüismo. Se trata del Programa de Inmersión en Lengua Inglesa en el Extranjero, concretamente en Canadá, y el Programa de Ayudantes de Lingüística en Inglés. Ambas apuestas lograrán «la inmersión del alumnado en un entorno donde la lengua inglesa sea idioma vehicular y tengan un contacto directo con nativos», como indicó ayer el consejero de Educación, Gonzalo Capellán.

Mediante la primera de las iniciativas, cinco alumnas de cuarto de la ESO de Logroño, procedentes de tres centros públicos y dos concertados, viajarán por primera vez a Canadá el próximo curso escolar, concretamente a la ciudad de Barrie. «Alumnos seleccionados según las máximas notas en lengua inglesa, con un nueve de media, y elevados resultados académicos, cuyas familias además, presenten una renta inferior a 15.975, 32 euros por miembro de la unidad familiar», como indicó ayer en su presentación Capellán.

Dicho programa, financiado íntegramente por el Gobierno riojano, incluye todos los servicios de estancia en familia, así como la manutención, la educación en el centro y el desplazamiento hasta la ciudad canadiense.



Capellán, con responsables de RED LEAF, ayer en el anuncio de los nuevos programas. :: GOBIERNO DE LA RIOJA

## CENTROS DEL PROGRAMA

► **Centros del Programa de Inmersión Lingüística en Canadá.** IES Valle del Oja en Santo Domingo de la Calzada, IES La Laboral de Lardero, IES Comercio de Logroño, CPC Santa Teresa de Calahorra y CPC Purísima Concepción y Santa María Micaela de Logroño.

► **Centros con nuevos auxiliares nativos.** CEIP San Pío X de Logroño, CEIP Divino Maestro de Logroño, CEIP Villa Patro de Lardero, CEIP Gonzalo de Berceo de Villamediana de Iregua, CEIP Sagrado Corazón de Logroño y CEIP San Felices de Bilibio de Haro.

«El foco central es que se conozca la cultura canadiense en todos sus ámbitos a la vez que se adhieren al sistema escolar del país. Uno de los modelos educativos más vanguardistas y con mayores resultados en el informe PISA del mundo», indicó el consejero.

Además de este contacto directo con la lengua anglosajona, seis nuevos centros riojanos contarán con seis nuevos auxiliares nativos dentro de este modelo que pretende garantizar la perfecta formación lingüística del alumnado para el próximo año escolar.

El programa, cuyo contrato fue firmado ayer simbólicamente entre el consejero de Cultura y la empresa RED LEAF ante los medios, tiene como función principal proporcionar a los alumnos las oportunidades de comunicación oral tanto dentro como fuera del aula. Además de transmitir la historia y

cultura del país de intercambio, todo ello en un horario general de 18 horas semanales.

Y es que, según indicaron los miembros de RED LEAF, «ya que no podemos trasladar, como nos gustaría, a todos los alumnos riojanos al país canadiense, traemos a nativos del país para que aprendan de primera mano el idioma».

Se trata de una empresa hispano canadiense líder, avalada por 30 años de experiencia en el diseño de programas educativos dentro del prestigioso sistema educativo canadiense.

Dos medidas dentro del que es uno de los programas claves en el camino hacia el bilingüismo en La Rioja, «con un trabajo de gran exigencia en el programa de educación del Gobierno riojano para paliar uno de los mayores déficit educativos de nuestro país», según indicó el consejero.

## El PSOE exige la dimisión «inmediata» del exalcalde de San Torcuato

### :: LA RIOJA

**LOGROÑO.** El PSOE de La Rioja exigió ayer al máximo responsable del PP nacional y presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, de visita ayer por la tarde en la comunidad, «la inmediata dimisión» del ahora concejal popular en el Ayuntamiento de San Torcuato.

Los socialistas, a través de un comunicado, realizaron esta petición «dado que el Juzgado de Haro ha decretado la apertura de juicio oral contra el exalcalde de San Torcuato, José Manuel Hernández, por el delito de malversación de fondos públicos cuando fuera alcalde de la localidad».

El secretario de Organización de los socialistas riojanos, Francisco Ocón, recordó que «el propio Hernández se autoinculpó ante la Fiscalía de malversación de fondos», es decir, «que reconoció que metió la mano en la caja del Ayuntamiento para pagar unas obras particulares». Por esta razón, desde el PSOE apuntan que «llevan meses pidiendo al PP que obligue a dimitir al exalcalde, hoy concejal, pero, al contrario, el PP de La Rioja ampara el comportamiento delictivo de este concejal».

Para Francisco Ocón, el «empeño» del PP por mantener a un «delincuente confeso» en el Ayuntamiento es, que si Hernández dimite, «daría paso a un concejal socialista, y por tanto, a una mayoría del PSOE que permitiría conocer todas las cuentas de uno de los ayuntamientos más endeudados de España».

Por todo ello, los socialistas riojanos exigen a Rajoy, «a quien llevamos días escuchando hablar de regeneración democrática y medidas contra la corrupción», la «inmediata dimisión» de este concejal, porque «no puede ser que el PP tenga representando a los ciudadanos a un delincuente confeso».

## El Congreso Ibérico de Espectroscopia reúne en la UR a 160 expertos

Pedro Sanz alabó durante la inauguración del encuentro el «importante» número de empresas innovadoras existentes en La Rioja

### :: LA RIOJA

**LOGROÑO.** El presidente del Gobierno de La Rioja, Pedro Sanz, resaltó ayer su apoyo a la investigación como «herramienta fundamental de avance tecnológico, economi-

co y social». Y así lo hizo en la inauguración de la XXIV Reunión Nacional de Espectroscopia y el VIII Congreso Ibérico de Espectroscopia, a la que también asistieron el rector de la Universidad de La Rioja (UR), José Arnáez Vadillo; el consejero de Industria, Javier Erro; y la presidenta de la Sociedad de Espectroscopia Aplicada, María Cruz Moreno.

La Rioja, según Sanz, posee un importante número de empresas innovadoras, una gran cantidad de proyectos innovadores y una creciente nómina de personal investi-



Acto de inauguración del VIII Congreso de Espectroscopia celebrado en la UR. :: DÍAZ URIEL

gador, que ha aumentado el 3,3 % en el 2013 hasta situarse en 1.500 profesionales, frente al descenso del conjunto nacional de un 2,8 %.

También dio la bienvenida a los 160 participantes en este encuen-

tro científico, procedentes de 27 universidades, 4 de ellas extranjeras, y doce casas comerciales de instrumentación espectroscópica.

Se refirió, entre otras, a alguna de las aplicaciones de la espectros-

copia, como las relacionadas con un método que evalúa por resonancia magnética nuclear la actividad antimicrobiana de los fármacos, que desarrollan investigadores del CIBIR.